
1 

 

千歳ロータリークラブ会報 

藤 本 会 長 方 針 

「学びと実践」 
会 長 藤本 敏廣    副会長 五十嵐 宏    幹 事 五十嵐 桂一 

会長エレクト 沼田 常好    会 計 藤川 俊一   

第2510地区ガバナー 羽部 大仁 第７グループ・ガバナー補佐 菊池 重敏 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

 本日の例会 （６月1１日 第50回）通常例会                         担当：三 役 

２０１5年6月11日 

第４６号（通算2249号） 

第49回（通算2377回）例会報告  

日時：2015年6月4日（木）7：00～8：00 

場所：分収造林「ロータリーの森林」  

プログラム：早朝移動例会    

担当：環境保全委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 齊藤 博徳 委員長 

※移動例会の為、ロータリーソング斉唱・四つのテスト・ 

友情の握手タイムは割愛 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（藤本 敏廣 会長） 

6月はロータリー親睦活動月間～    

 皆さん、おはようございます。早朝より

ご苦労様です。「ロータリーの森林」も出

来た時から既に23年が経過しておりま

す。毎年「ロータリーの森林」を見に来る

と23年前家族5人で小さい子供の手を

引っ張って植林に来たのを思い起こしま

す。現在、その子供達もかなり成長してお

りますし、一人前の大人になったと思います。感慨深いものがあり

ます。 

 「ロータリーの森林」も今聞きますとあと55年位で伐採して売る

事が出来るという事です。それを考えますと、今この中で何人の方

が恩恵を受けられるのか分かりませんけれども、これからも皆さん

で入会される方や若い方に継続していかなければならないと思って

おります。皆さんもそれぞれの思い出を残しながら、この「ロータ

リーの森林（もり）」を守っていきたいと思っておりますので今後

とも皆さまよろしくお願い致します。以上です。 

 幹事報告（五十嵐 桂一 幹事） 

 １．藤本年度最後の移動例会でしたが昨

日の豪雨の為、「ロータリーの森林」ま

では入る事が出来ず、この場所で開催す

る事になりました。先程担当の平間環境

委 員 長 と 話 し た の で す が、入 り 口 の

「ロータリーの森林」の看板を囲んでの

写真というのは、なかなか取る機会がな

いので折角良い機会ですから50周年に向けてこの看板を囲んで写

真を皆さんと撮りたいと思います。 

 ２．今週末は北広島で開催される IM があります。ゴルフコンペ

参加者は朝から札幌北広島ゴルフ倶楽部へすでに行っております

が、ＩＭに参加される会員の方は是非ともＡＮＡクラウンプラザ

ホテル千歳集合で車の乗り合いにご協力をお願いしたいと思いま

す。車を出して下さる方が少なくなる見込だという事なので自分

で直接行こうと思っている方も一旦ホテルに来て頂き、乗り合い

に協力下さいというお願いをする事もあると思いますが、その方

には直接幹事の方からご連絡をさせて頂きたいと思っております

のでよろしくお願いします。 

 ３．来週、再来週の通常例会で年次報告を予定しております。各

委員長にはfaxで連絡させて頂いております。中には既に順番を動

かして欲しいという委員会がありますが、原則その順番通りとい

う事でよろしくお願い致します。  

次年度 SAA・ プログラム委員会 伊藤 一三 委員長 

  

 本日12時よりANA クラウンプラザホ

テル千歳1階で次年度SAA・プログラム

委員会を開きますのでご出席をよろしく

お願い致します。 

委員会報告 

丹治 秀一 組合長 

 皆さん、おはようございます。先程、

藤本会長が言われたように分収造林は

1992年（平成4年）5月、山田 睦雄 会

長の時に植栽事業をさせて頂いて今年で

23年となります。その間、平間環境保

全委員長にも一生懸命手入れに励んで頂

いて間伐も終わりました。暫くはあまり

手も掛けないで下草刈り位していけば大体20年も経つと回収時期

に入っていきますので、本事業を行った成果もその辺で生まれて

くるものです。 

  

 また、55年後まで木を育て、次世代に渡していく役割を皆さん

で感じてもらう事がこの分収造林事業の意味であると思います

し、また皆さんがこうして朝早くから例会に集まって頂く事もこ

の分収造林のお蔭であると私は思っています。この分収造林につ

きましては自分でもやって良かったのか、良くなかったのか随分

考えた事がありますが、92歳になった今、分収造林を本当にやっ

て良かったと思っております。皆さま、「継続は力なり」ですか

ら継続して育てて頂ける事を願いまして私のご挨拶とさせて頂き

ます。本日はご苦労様でございます。今後ともよろしくお願い致

します。 

千歳分収造林組合長挨拶 

環境保全委員長挨拶・記念撮影 

平間 和弘 委員長 

 おはようございます。新入会員の

方は分からないと思いますが、分収

造林を作るにあたりまして森林組合

ではなくて分収造林組合でなければ

受け入れられないという事でこの千

歳分収造林組合というものを結成し

て北海道営林局に申請した経緯があ

ります。その時の組合長が丹治 秀一 

千歳分収造林組合長でありまして、今も継続して頂いておりま

す。去年、環境保全委員会が卓話で分収造林の生い立ちにつき

まして説明をさせて頂きましたが、あの時レジメに書いてあり

ますように、ここが始まったのは1991-92年度の山田年度の

時に始まりました。 
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ＲＩ第2510地区第25回第7グループＩＭ参加報告 

出席率 

今回：49.1％（6月  4日＝28／57 実数） 

確定：84.2％（5月21日＝48／57  うちMu0名） 

で、今は2015年ですから23年経っています。 

   

 また、入り口の看板ですが2005年中山年度の時に老朽化に伴い

新しくしました。その時も丹治組合長が骨を折って下さいまして柱

も全部取り替えて頂きました。今はなかなかこの入口で写真を写す

機会がございません。今日の作業の予定に関しては昨日の豪雨で

「ロータリーの森林」の中に入るには難しい状態ですし、入ったと

しても雨水が酷く外周を歩く事が困難な状況です。分収造林へ続く

道の状態を見て頂ければ分かると思いますが、昨日のあの豪雨でサ

イクリングロードが埋まる程になってしまいました。こういう状態

ですので、急遽予定を変更しました。 

 

 余談ですが本日この例会には女性が3人おります。この分収造林

の草刈作業にはトイレ等は用意されておりませんので、女性会員は

あえて参加しなくても良いというのが私の考えでありましたが、本

日は参加して頂いている事が、とても嬉しいです。それでは入口の

この看板前で皆さんと記念写真を写したいなと思っております。ま

たここで写真を撮る事でこれから50周年の記念写真に使用して頂け

る機会にもなると思います。お帰りには美味しい美味しいお弁当を

用意しておりますので持ち帰って下さい。本日は、早朝から誠に有

り難うございました。 

  ※最後に集合写真を撮り、解散となりました。 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

 

  

 

 

 

 

 

 杉江 俊太郎 地区広報委員長からの基調講演の様子です。広報の

必要性や目的、宣伝と広報の違い、昨年9月に北海道新聞に掲載さ

れた記事についての掲載の経緯など、分かり易いご講演を頂きまし

た。 

  

 

 

 

 

  

 第7グループ6クラブより地区北海道新聞掲載記事に関する感想と

所属クラブでの広報活動について発表がありました。（左千歳Ｒ

Ｃ、右千歳セントラルＲＣの発表者です。） 

  

 

※プログラム終了後、菊池ガバナー補佐より

講評を頂き、ＩＭは終了しました。 

 

 

 

【懇親会の様子】 

 

 ＩＭ終了後は懇親会です。懇親会はホテル12階「ノースエルフィ

ン」にて開催されました。 

  

 

 

 

 

 

 

  

 小森 宏明 北広島ＲＣ会長より歓迎のご挨拶があった後、菊池ガ

バナー補佐より次年度ガバナー補佐の坂井 治 様（千歳セントラル

ＲＣ）が紹介され、坂井次年度ガバナー補佐より乾杯のご発声後、

懇親会に入りました。以下、懇親会の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※ゴルフコンペ7位入賞の村田ＰＣ、平間会員（4位）の代理で表

彰を受ける五十嵐幹事です。 

 

    

 

 

 

 

 

 北広島ＲＣの「柳 真也トリオ」による素晴らしいジャズ演奏や午

前中に行われたゴルフコンペの表彰式、次年度ＩＭのホストクラブ

であります千歳セントラルＲＣ 白木 松敏 会長より決意表明など

盛り沢山の内容で会は進み、最後は会場に輪になって「手に手つな

いで」を合唱し、本懇親会はお開きになりました。 

 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

日時：2015年6月6日（土）ＩＭ16：00懇親会18：00 

場所：札幌 北広島クラッセホテル 

行事：ＲＩ第2510地区第25回第7グループＩＭ（インターシティ      

ミーティング） 

ホストクラブ：北広島ＲＣ 

 

 6月6日（土）札幌 北広島クラッセホテルにて2014-15年度の

ＩＭが北広島ＲＣのホストで開催されました。今年のテーマは

『「ロータリーにおける広報とは」～改めて考えるロータリーの目

的～』となっており、ＩＭでは地区広報委員会の杉江 俊太郎 委員

長（小樽ＲＣ）より「ロータリーの広報」という題目で基調講演が

行われた後、第7グループ6クラブの担当者より昨年9月に北海道新

聞に掲載されたロータリー記事についての感想や自クラブでの広報

活動について発表がありました。また、当日の朝からホテルに隣接

する札幌北広島ゴルフ倶楽部でゴルフコンペも開催され、懇親会で

表彰式が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  ※会場の札幌 北広島クラッセホテルです。 

  

   

http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/71f3edca64830cbcbe144d4a994baa8a.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8152.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8153.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8181.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8183.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8202.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8209.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8222.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8243.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8247.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8262.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8263.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8253.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2015/06/DSCN8269.jpg

